



PENUTUPAN KICK-OFF MEETING WORLD WATER FORUM KE-10

Menko Maritim dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (keempat kiri) berfoto bersama Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (kanan), Presiden World Water Council (WWC) Loïc Fauchon (kedua kiri), Gubernur Bali I Wayan Koster (kedua kanan) dan sejumlah perwakilan delegasi saat menghadiri acara penutupan "Kick-off Meeting World Water Forum ke-10" di Balai Sidang Jakarta Convention Center, Kamis (16/2). Dalam acara tersebut disepakati beberapa pembahasan yang akan dibawa pada puncak acara Meeting World Water Forum ke-10 di Bali 2024, yaitu Air untuk Manusia dan Alam, Keamanan dan Kesejahteraan terkait Air, serta Penanganan dan Penurunan Risiko Bencana.

Pemerintah Dorong Industri Otomotif Tangkap Peluang Electric Vehicle

Airlangga Hartarto pernah menyampaikan bahwa adanya mobil EV diharapkan dapat menciptakan net zero emission. Dengan semakin banyak kota-kota yang menggunakan EV, tingkat pencemaran lingkungannya semakin menurun.

diharapkan dapat menciptakan net zero emission. Dengan semakin banyak kota-kota yang menggunakan EV, tingkat pencemaran lingkungannya semakin menurun.

Pemerintah juga mengarahkan industri otomotif Indonesia menjadi pemain global dan ekspor hub termasuk dalam kendaraan elek-

trik yang ramah lingkungan. Hal tersebut dilakukan untuk menangkap peluang industri EV, karena berdasarkan data dari Bloomberg, potensi permintaan EV di dunia diperkirakan akan terus meningkat dan mencapai sekitar 55 juta unit EV hingga tahun 2040.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Ketua Majelis

Permusyawaratan Rakyat, para Menteri Kabinet Indonesia Maju, Duta Besar Kamboja, Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, jajaran Komisaris dan Direksi Kompas Gramedia, serta jajaran Komisaris dan Direksi PT Dyandra Promosindo. • dro

JAKARTA (IM) - Industri otomotif Indonesia memiliki prospek yang cerah dan tumbuh signifikan.

Data Gaikindo, pada bulan Desember 2022 secara wholesale dari pabrik ke dealer mobil sebanyak 105,35 ribu unit atau tumbuh 8,98% yoy. Secara kumulatif, jumlah penjualan kendaraan bermotor R4 tahun 2022 meningkat sebesar 18,14% (yoy).

Ekspor industri otomotif juga semakin tinggi setiap tahunnya. Neraca perdagangan produk otomotif mengalami surplus dalam 6 tahun terakhir kecuali pada tahun 2018.

Sampai dengan tahun 2022 surplus sebesar 1,66 miliar USD.

Ikut mendukung pembukaan peluang bagi pelaku industri otomotif Indonesia, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto turut mendampingi Presiden Joko Widodo membuka Indonesia International Motor Show (IIMS) 2023 di Jakarta International Expo Kemayoran, Kamis (16/2). Pameran otomotif tahunan tersebut diharapkan menjadi peluang besar bagi seluruh pelaku industri otomotif untuk

menguatkan bisnisnya dan berkontribusi dalam perekonomian nasional.

Berbeda dari tahun sebelumnya, IIMS tahun ini juga memamerkan kendaraan listrik. Pemerintah mengapresiasi penyelenggaraan pameran ini yang mengikuti tren dunia yang mengarah pada kendaraan listrik atau electric vehicle (EV). Saat ini Pemerintah juga tengah membangun ekosistem besar kendaraan listrik dari hulu sampai hilir.

Dalam berbagai kesempatan, Airlangga menekankan bahwa Pemerintah tengah mendorong pengembangan ekosistem EV. Secara regulasi, telah diterbitkan Peraturan Nomor 55 Tahun 2019 tentang Percepatan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBL-BB)/BEV untuk Transportasi Jalan serta mempercepat pembangunan infrastruktur energi baru terbarukan dan pengembangan ekosistem industri KBL-BB melalui Peta Jalan Industri Otomotif Nasional dan Peta Jalan Pengembangan Industri KBL-BB.

Beberapa waktu lalu Menko Airlangga juga menyampaikan bahwa adanya mobil EV

Kinerja Ekspor-Impor Indonesia Catat Pertumbuhan yang Cukup Kuat

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Kebijakan Fiskal, Kementerian Keuangan, Febrio Kacaribu menyebut kinerja ekspor Indonesia pada bulan Januari mencatatkan pertumbuhan yang cukup baik, meningkat sebesar 16,37% (yoy) atau mencapai USD22,31 miliar.

Pertumbuhan ini didukung oleh peningkatan ekspor baik komoditas migas maupun nonmigas, yang masih masing-masing meningkat sebesar 65,03% (yoy) dan 13,97% (yoy).

Beberapa komoditas utama yang mendukung positifnya kinerja ekspor di antaranya logam mulia dan perhiasan/permata serta karet dan barang dari karet.

Ekspor ke negara mitra dagang utama juga tetap mencatatkan pertumbuhan yang kuat. Ekspor produk nonmigas ke Tiongkok yang mencapai 25,2% dari total ekspor non-migas tumbuh sebesar 49,4% (yoy). Diikuti dengan ekspor nonmigas ke kawasan ASEAN (18,9% dari total ekspor nonmigas) dan India (6,5% dari total ekspor nonmigas) yang masing-masing tumbuh 17,5%, dan 30,5% secara tahunan.

"Walaupun PMI Manu-

faktur beberapa negara mitra dagang utama Indonesia seperti Tiongkok masih ada dalam zona kontraksi, ekspor masih tumbuh tinggi di awal tahun ini," ujar Febrio dilansir dari Kemenkeu, Kamis (16/2).

Selain ekspor, kinerja impor bulan Januari 2023 tercatat sebesar USD18,44 miliar atau tumbuh 1,27% (yoy). Dilihat dari penggunaannya, baik impor barang konsumsi, barang modal, dan bahan baku penolong masih tumbuh positif, masing-masing sebesar 1,09% (yoy), 5,66% (yoy) dan 0,41% (yoy).

"Pertumbuhan semua jenis impor yang konsisten positif di semua jenis menunjukkan bahwa aktivitas produksi di dalam negeri masih terus ekspansif yang sejalan dengan indikator PMI yang meningkat di bulan Januari," ungkapnya.

Dilihat dari jenis komoditasnya, impor didominasi oleh komoditas utama, termasuk mesin dan perlengkapan elektrik serta bagiannya.

Dengan perkembangan ekspor-impor tersebut, neraca perdagangan bulan Januari 2023 mencatatkan

surplus sebesar USD3,87 miliar.

Kinerja ekspor-impor Januari melanjutkan surplus neraca perdagangan hingga 33 bulan berturut-turut sejak bulan Mei 2020. Penyumbang surplus terbesar adalah Amerika Serikat, Filipina, dan India dengan komoditas utama bahan bakar mineral, produk sawit, serta mesin.

"Surplus neraca perdagangan pada awal tahun ini merupakan awal yang baik dalam memperkuat resiliensi perekonomian nasional dalam menghadapi tantangan global ke depan. Angka ekspor dan impor masih cukup tinggi, bahkan paling tinggi jika dibandingkan angka pada bulan Januari tahun-tahun sebelumnya," kata Febrio.

Meski begitu, Pemerintah akan tetap mewaspadai adanya potensi tekanan dari perlambatan ekonomi global dan terus berupaya untuk meningkatkan daya saing produk ekspor, termasuk melalui dorongan hilirisasi sumber daya alam, mendorong diversifikasi negara tujuan ekspor terutama ke negara-negara potensial. • dot

Investor Jepang Berminat Bangun PLTA di Timika

JAKARTA (IM) - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mengungkapkan adanya ketertarikan dari negara Jepang untuk berinvestasi pada proyek pembangunan bendungan dan pembangkit listrik tenaga air (PLTA) di Timika, Papua. Nantinya, PLTA ini akan memasok listrik ke PT Freeport Indonesia.

Hal ini disampaikan oleh Menteri PUPR Basuki Hadimuljono saat ditemui di acara Kick Off World Water Forum di Jakarta Convention Center, Kamis (16/2). Saat ini prosesnya sedang berlangsung di Direktorat Jenderal Pembiayaan Infrastruktur.

"Iya (minat investasi Jepang) PLTA Di Timika Papua," katanya. Di sisi lain, Basuki menekankan bahwa saat ini prosesnya sedang mencapai tahap studi kelayakan atau feasibility study (FS). Oleh karena itu Basuki belum mengetahui berapa besaran investasinya. "Investasinya saya belum tahu. Masih di FS sekarang," ucapnya.

Direktur Jenderal Pembiayaan Infrastruktur Pekerjaan

Umum dan Perumahan, Herry Trisaputra Zuna, membenarkan adanya minat investasi dari Jepang dalam menggarap proyek PLTA di Papua.

"Ada tapi masih dalam proses study awal ya. Masih awal," kata Herry, saat ditemui terpisah.

Herry mengatakan ketertarikan Jepang dalam berinvestasi di proyek PLTA Papua ini telah terdengar sejak tahun lalu. Ia mengatakan proyek tersebut belum mencapai financial close, dengan demikian belum terbentuk kesepakatan pembiayaan.

"Oh belum, ini kan masih tahap inisial study ya, masih mereka. Nanti berdasarkan hasil itu ia akan mengusulkan untuk prakarsa atau tidaknya," ujarnya.

Sebagai tambahan informasi, menurut data Ditjen Pembiayaan Infrastruktur seperti dikutip dari Antaranews, proyek pembangunan PLTA dan bendungan di Papua memiliki nilai investasi Rp18,59 triliun. Proyek tersebut dalam tahap penyidikan dan sedang dilakukan penyusunan studi kelayakan. • pan



PAMERAN IIMS 2023

Sejumlah pengunjung mengamati mobil dalam pameran Indonesia International Motor Show (IIMS) 2023 di JIExpo Kemayoran, Jakarta Pusat, Kamis (16/2). IIMS 2023 yang bertemakan "Bringing Opportunity for Automotive Society Together" (BOOST) tersebut akan berlangsung hingga 26 Februari mendatang yang diikuti sekitar 40 merek otomotif dengan menampilkan produk dan konsep terbaru.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



JAKARTA INTERNATIONAL JEWELLERY FAIR 2023

Pengunjung melihat perhiasan pada pameran Jakarta International Jewellery Fair 2023 di Jakarta Convention Center, Kamis (16/2). Pameran yang menampilkan berbagai bentuk dan jenis perhiasan tersebut akan berlangsung pada 16-19 Februari 2023.

Transaksi Uang Elektronik pada Januari Mencapai Rp36,57 Triliun

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) menyampaikan bahwa transaksi ekonomi dan keuangan digital berkembang pesat dalam mendorong kegiatan ekonomi.

Gubernur BI, Perry Warjiyo menyebut perkembangan ini ditopang oleh semakin luasnya ekonomi digital dan mudahnya sistem pembayaran digital, serta pesatnya digital banking.

"Nilai transaksi uang elektronik (UE) pada Januari 2023 tumbuh 26,08% (yoy) sehingga mencapai Rp36,57 triliun. Nilai transaksi digital banking meningkat 27,96% (yoy) menjadi Rp4.900,6 triliun," ujar Perry dalam konferensi pers di Jakarta, Kamis (16/2).

Selain itu, nilai transaksi pembayaran menggunakan

kartu ATM, kartu debit, dan kartu kredit tercatat naik 5,42% (yoy) menjadi Rp689,09 triliun.

"Bank Indonesia akan terus menjaga stabilitas dan meningkatkan efisiensi transaksi pembayaran cross border melalui penguatan kebijakan dan akselerasi digitalisasi sistem pembayaran untuk menjaga momentum pemulihan ekonomi," ungkap Perry.

Sementara itu, jumlah Uang Kartal Yang Didasarkan (UYD) pada Januari 2023 meningkat 5,07% (yoy) mencapai Rp930,05 triliun.

"Bank Indonesia memastikan ketersediaan uang Rupiah dengan kualitas yang terjaga di seluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," pungkas Perry. • hen

KING Targetkan Pendapatan Capai Rp230 Miliar Usai IPO

JAKARTA (IM) - PT Hoffmen Cleanindo Tbk (kode saham: KING) menargetkan pendapatan mencapai kisaran Rp222 hingga Rp230 miliar pada tahun ini setelah aksi initial public offering (IPO).

"Target kita dengan masuk bursa otomatis ada penambahan modal yang cukup lumayan, jadi target revenue kita akan naik di atas Rp230 miliar," ujar Presiden Direktur KING Rudy Japarto di Main Hall Bursa Efek Indonesia (BEI), Jakarta dikutip dari Antara, Kamis (16/2).

Pihaknya menjelaskan perseroan yang meraup dana hasil IPO senilai Rp67,60 miliar ini bergerak pada lini usaha Cleaning Service, Security, Washroom Hygiene, Suplai Tenaga Kerja dan Parkir.

"Kita punya lima unit bisnis yang sangat kompetitif untuk masuk ke office tower, apartemen, apalagi nanti ada Ibu Kota Nusantara (IKN), prospeknya cukup lumayan besar," ujar Rudy.

Dari lima lini bisnis usaha tersebut, pihaknya akan berfokus pada labour supply dan washroom hygiene pada tahun 2023 ini. "Kita belum masuk ke pangsa pasar labour supply, kita mengarah ke pabrik sekarang. Buruh itu sekali permintaan angkanya ribuan," ujar Rudy.

Ia menjelaskan adanya perpindahan ibu kota ke Ibu Kota Negara (IKN) di

Kalimantan Timur dan program pemerintah mengajak perusahaan asing untuk membuka pabrik di Indonesia akan mendorong penyerapan tenaga kerja yang besar.

Dengan demikian, menurut dia, hal tersebut akan berdampak terhadap perkembangan bisnis perseroan.

"Hoffmen dapat menyediakan kebutuhan dari dalam sampai ke luar gedung, mulai dari jasa kebersihan, kelengkapan washroom hygiene, sampai dengan kelengkapan parkir yang dijalankan oleh anak perseroan, serta suplai tenaga kerja untuk kebutuhan Outsourcing" ujar Rudy.

Dalam kesempatan ini, pihaknya mengungkapkan sekitar 83 persen dana hasil IPO akan digunakan untuk pembayaran gaji pegawai tidak tetap yang merupakan komponen harga pokok pendapatan PT Hoffmen Parkindo atas kontrak kerjanya, dan 3 persen untuk pembelian persediaan peralatan penunjang. • pan